



## CHARLA SOBRE LA PRESA DE ASSUAN

El ministro de Irrigación de la República Árabe Unida, Ibrahim Saky Kinawy, ofreció una charla sobre la Alta Presa de Assuan y los ingentes trabajos que fue necesario realizar para llevar a exitoso término esa colosal obra hidráulica. Participaron en el acto el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hídricos, comandante Faustino Pérez, funcionarios y técnicos del organismo, el embajador de Cuba en la RAU, Jacinto Vázquez, el director de Relaciones Públicas de la Alta Presa de Aswan, Ahmad Talaat y el embajador de la RAU en Cuba, Mohamat Kamel Ahmen. La charla fue ilustrada con vistas fijas de las obras.— (Foto CALA).